

Renouvellement

La rentrée des classes des enfants est derrière nous déjà. Chaque année, un cycle qui se répète. Dans nos lieux aussi, les programmes reprennent après la pause estivale. Perpétuel recommencement de l'histoire, comme le disait déjà le philosophe grec Thucydide, au 5^e siècle avant Jésus-Christ ou vanité comme celle créée par Qohélet : rien de nouveau sous le soleil ? Ou alors, signe de vie et de renouvellement ? Un appel, tel celui de Paul aux Romains, à nous laisser transformer ? « *Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.* » (Romains 12,2)

Cette idée me plaît, à l'heure où je commence officiellement mon ministère dans la Région. Entre recommencement et renouvellement, quel chemin choisir ? Quelles choses garder, lesquelles changer, laisser de côté ? Que rêver et mettre en œuvre ? C'est un discernement commun qui nous mènera au chemin qui sera le nôtre, dans l'humilité car Celui qui sait ce qui est bon, agréable et parfait nous précède.

Agnès Krüzsely